



Die Pamas.

Siebentes Kapitel.

Don Hallstädt.

Ein Vater, der seine Tochter verloren hat. — Unsern Helden erwächst ein gefährlicher Feind.

In der großen Halle empfing sie Hallstädt.

„Ich kann nur wiederholen, meine Herren,“ begann er, „was ich Ihnen sagte: Suarez ist mit den Seinen geflüchtet!“

„Das ist eine Unmöglichkeit, Herr von Hallstädt,“ gab Graf Hodegg zurück; „er kann gar nicht entkommen sein; die Berge ringsum sind von unsern Truppen besetzt.“

„So wird er dennoch in die Gewalt der Ihrigen fallen, mein Herr. Die Thatsache, daß Suarez nicht mehr in meinem Hause weilt, steht jedenfalls fest. Bitte, lassen Sie die Räume durchsuchen!“ . . .

Hodegg gab den entsprechenden Befehl und wandte sich sodann an Hallstädt zurück.

„Ich bedauere lebhaft, Ihnen Unbequemlichkeiten machen zu müssen,“ sagte er, „aber à la guerre comme à la guerre